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La música es una ciencia que tiene que tener ciertas reglas: éstas deben ser tomadas de un
principio evidente que no puede ser conocido sin la ayuda de las matemáticas. Tengo que
admitir que, a pesar de toda la experiencia que he podido adquirir con una larga práctica
musical, ha sido la ayuda de las matemáticas lo que ha conseguido que pueda sistematizar mis
ideas.
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